

Football/Coupe de la Caf/Tour préliminaire retour/AS Maniema Union-Mangasport (aujourd'hui à 14h30)

L'exploit ou la porte pour les Mineurs

James Angelo LOUNDOU
Kindu/RD Congo

L'ÉQUATION est simple pour Mangasport, qui dispute cet après-midi, dans l'est de la République Démocratique du Congo, la manche retour de sa confrontation comptant pour le tour préliminaire de la Coupe de la Confédération africaine de football 2018 contre l'AS Maniema Union. Soit les Mineurs réalisent l'inédite performance de se qualifier sur terrain adverse, après avoir été battus à domicile, soit la campagne continentale se termine prématurément. La mission s'annonce d'autant plus ardue pour l'ambassadeur du Gabon en coupe de la Caf, qu'il faudra une association de faits favorables pour arracher une qualification en milieu hostile, et éviter une seconde désillusion de rang au premier tour d'un rendez-vous africain. La préparation pas tout à



Les joueurs de Mangasport en pleine séance d'entraînement à Kinshasa.

fait optimale, avant le second face-à-face contre des Congolais, vainqueurs (1-0) à Franceville le 10 février dernier, mais aussi les limites qualitatives de son effectif réduisent assurément les chances de Mangasport de réussir une performance digne de ses belles heures sur l'échiquier africain. Ce d'autant plus qu'en dehors du gardien de but Laurhian Kantsouga et du défenseur central Nicaise Ngoran Kouassi, les autres éléments majeurs que sont

Edmond Mouélé, César Abaya, Constant Obia Piémé, Romuald Ntsitsigui, Johan Lengoulama, Giovanni Ipamy et Roy Aboubacar Ndoutoumou ne sont pas au meilleur de leur forme. Pour ne rien arranger, les Mineurs n'ont eu aucun match de compétition depuis le match aller contre l'AS Maniema Union, ni de séance vidéo, avec le staff technique, pour tirer les enseignements du revers essuyé à l'aller. L'entraîneur Kevin Djony et le se-



L'entraîneur Kevin Djony donnant ses consignes.

crétaire général Benjamin Antsiemandjayi ont eu beau promettre un renversement de la situation à Kindu, le directeur technique Médard Lusadusu (ancien entraîneur à succès du club) et le capitaine historique Mouélé, de faire part de leur vécu au groupe, on veut voir pour y croire. Car en face, il y aura un adversaire en position de force. Non seulement après le résultat probant et la qualité de jeu affichée au Gabon, mais qui va égale-

ment compter sur le soutien de son public, qui est massivement annoncé pour garnir les tribunes du stade Joseph Kabila Kabange. Lequel va, après avoir reçu le feu vert de la Caf, vivre sa première rencontre de coupe d'Afrique des clubs. Avec la conviction affichée par les nombreux supporters, venus dans la capitale de la province du Maniema, qu'ils seront les témoins d'un baptême du feu qui promet, d'un César Lobi Manzoki, le buteur-maison,

maladroit ou mis en échec à Franceville par Kantsouga, qui peut faire parler la poudre. Condamné à l'exploit, Mangasport, qui devra pour ce faire gommer ses insuffisances techniques et athlétiques, est prévenu. Lui qui a effectué la reconnaissance du terrain hier, quelques heures après son arrivée de Kinshasa où l'équipe a passé quatre jours à se préparer.

Les équipes probables :

AS Maniema : Kilebela - Mbuka, Masudi, Lema Mampuya (cap), Katomba Mapumba - Tshimanga Mutamba, Mbabu Wango, Mbasa - Basiala Amongo, Manzoki Lobi, Yelemaya
Mangasport : Kantsouga - Mouélé (cap) ; Ngoran Kouassi, Abaya, Etoua Andoume - Obia Pieme, Loufilou, Gnassa - Ndoutoumou, Lengoulama, Ntsitsigui
Arbitre : Prince Arcy Dongombe (République Centrafricaine).

National-Foot 1/Au terme de la 6e journée USB en tête, Missile sort du rouge

S.A.M.
Libreville/Gabon

CE n'est sans doute pas l'une des journées les plus folichonnes, mais la sixième levée du National-Foot 1 a au moins permis à l'Union sportive de Bitam (USB) de briller le week-end dernier. En reprenant la tête du classement grâce à sa victoire sur un trop tendre Pélican (2-1). Les Pélicanidés sont en perte de vitesse depuis le début de la saison. Ce revers vient encore démontrer qu'ils ne sont pas impériaux sur leurs terres. Mis à part leur match en retard (comptant pour la 5e journée), les hommes de Koffi Muni ont toutes les

peines du monde à imposer leur loi sur leurs installations. Ils y ont déjà connu deux défaites et un nul. Pour une seule victoire obtenue lors de la 3e levée (2-1). Pélican joue donc à se faire peur. Et à ce petit jeu, il vient de perdre une place et est désormais dixième (avec 5 unités). De son côté, l'USB a repris son bâton de commandement. Désormais leader, il a douze points. A une petite unité de son dauphin CMS (11 points). Une situation à laquelle son buteur Ashraf Agoro, qui a inscrit un nouveau doublé (46e et 74e) contre Pélican à Lambaréné, n'est pas étranger (lire ci-dessous). Les deux clubs marigovéens, l'Olympique de



L'USB a repris la tête du classement.

Mandji et le Stade Mandji, s'affrontaient pour la première fois de la saison. Le match de samedi a tourné à l'avantage du premier cité. Alors que les statistiques n'étaient pas vraiment en sa faveur, il a

réussi à les faire mentir en s'imposant assez difficilement (2-1). Grâce à cette victoire, les Olympiens, qui profitent aussi des matchs reportés de certains de ses devanciers, font un bond au clas-

sement. Ils sont maintenant 6e, avec le même nombre de points que le Stade Mandji, leur victime du week-end. Les Stadiers font donc une très mauvaise affaire, puisqu'ils avaient l'occasion de s'emparer au moins de la troisième place. Position toujours détenue par Akanda, en dépit de son repos forcé. Dans le duel des mal classés, le Stade Migovéen s'est incliné devant Missile FC, tout aussi mal en point (0-1). Les Migovéens ont ainsi perdu leur quatrième match. Ce qui les place à deux points de la zone de relégation. Tout comme le club militaire, qui s'en est extirpé avec ce succès inespéré. Adouma FC le remplace

dans la zone rouge.

Le classement après la 6e journée :

- 1er- USB (12 points)
- 2e- AO CMS (1 1 points)
- 3e- Akanda FC (9 points)
- 4e- Lozo sport (8 points)
- 5e- AS Stade Mandji (8 points)
- 6e- Olympique de Mandji (8 points)
- 7e- AS Mangasport (6 points)
- 8e- Oyem AC (6 points)
- 9e- CF Mounana (5 points)
- 10e- AS Pélican (5 points)
- 11e- Missile FC (4 points)
- 12e- Stade Migovéen (4 points)
- 13e- Adouma FC (2 points)
- 14e- Nguen'Asuku (1 point)

J.F.M.
Libreville

ASHRAF Agoro a ravi, au terme de la 6e journée, à l'attaquant de CMS Michel Stéphane Manimé (4 buts) le titre de meilleur artificier du National-Foot 1, ce grâce, notamment, à un nouveau doublé (46e et 74e) réussi contre Pélican le week-end écoulé. La pelouse de Jean Kou-

mou semble être une bénédiction pour le jeune Togolais. Il est le premier attaquant du National-Foot 1, cette saison, à inscrire autant de buts en trois sorties sur les installations migovéennes. L'ancien attaquant de l'Unisport de Sokodé, qui totalise en ce moment six buts, avait ouvert son compteur face à la formation du Stade Migovéen (1-0). Adouma FC, qui avait subi la loi des Bitamois (0-5), avait été le deuxième club



Photo : J.F.Marola

Ashraf Agoro est, pour l'instant, le meilleur buteur du National-Foot 1.

à faire rugir de plaisir Agoro. Il avait marqué un triplé, le premier de la saison enregistré par la Linanf. A ces réalisations s'ajoute le doublé contre les Pélicanidés, le week-end écoulé, toujours sur les installations de Lambaréné. Avec six buts à son actif, Ashraf Agoro vient donc de prendre la tête des meilleurs artificiers du National-Foot 1. Le stade Jean Koumou, ce porte-bonheur...